Gemeinde

Lösungskongress "bewusst gemeinsam leben"

Lebenswerte Gemeinde der Zukunft



Am 14. September 2019 fand im Messezentrum Salzburg ein Lösungskongress statt, bei dem über 60 Akteure aus ganz Österreich auf einer Fläche von 5.800 m² themenspezifische Lösungen für verschiedenste Herausforderungen des Zusammenlebens präsentierten.

Gemeinsam wurde von den teilnehmenden Gemeinden, innovativen und ökosozialen Unternehmen und Initiativen ein Modell der "Lebenswerten Gemeinde der Zukunft" geschaffen. Die Lebensbereiche ökosoziale Wirtschaft, Tourismus, Handwerk, Bauernschaft, Mobilität, Kultur, Musik und würdevolles Miteinander verstärkten sich dabei zu enkeltauglichen Lösungen für alle.









Auch die Marktgemeinde Nenzing wurde eingeladen, als Akteurin bei diesem Kongress mit dabei zu sein. Am eigenen Messestand konnte die Gemeinde dabei den Besuchern innovative Projekte aus der Gemeinde, angefangen vom Lehrlingsprojekt bis hin zur frühen Sprachförderung im Kindergarten, präsentieren. Informationen erhielten die Messebesucher auch zum Prozess der Gemeinwohlzertifizierung und dazu, welche Nenzinger

Projekte zur positiven Gemeinwohlbilanz führten.

Im Rahmen der KLAR!-Region organisierte die Regio Im Walgau in Zusammenarbeit mit der Marktgemeinde Nenzing eine gemeinsame Exkursion nach Salzburg. Mit dabei waren Mandatare und Mitarbeiter der Marktgemeinde Nenzing und der Regio Im Walgau und interessierte Bürger aus dem Walgau.